

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegesik Pererat Silaturahmi dengan Warga Desa Gegesik Kidul

Panji Rahitno - [CIREBON.PUBLIK.CO.ID](http://CIREBON.PUBLIK.CO.ID)

Feb 9, 2025 - 16:03



KAB. CIREBON - Dalam upaya menjaga kedekatan dan keterlibatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Gegesik Polresta Cirebon, Aipda Azis

Yohandi, SH, melaksanakan kegiatan sambang ke beberapa Warga di Desa Gegesik Kidul Kecamatan Gegesik Kabupaten Cirebon. (Minggu-09/02/2025)

Dalam kegiatan sambang tersebut, Aipda Azis Yohandi, SH tidak hanya bertemu dengan warga, tetapi juga berbincang-bincang santai, mendengarkan keluhan atau masukan dari warga, serta memberikan penyuluhan tentang keamanan dan ketertiban. Kegiatan sambang ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap pihak kepolisian.

Selain itu, Aipda Azis Yohandi, SH juga memanfaatkan kesempatan ini untuk mengumpulkan informasi tentang potensi permasalahan keamanan yang ada di lingkungan tersebut.

Dengan adanya komunikasi yang terbuka antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, diharapkan dapat lebih mudah untuk mengatasi berbagai permasalahan keamanan yang muncul.

Kegiatan sambang yang dilaksanakan oleh Aipda Azis Yohandi, SH mendapat sambutan positif dari masyarakat. Mereka merasa dihargai dan didengarkan oleh pihak kepolisian, serta menyambut baik upaya-upaya yang dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Melalui kegiatan sambang ini, Bhabinkamtibmas terus memperkuat peranannya sebagai mitra masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Ditempat lain Kapolsek Gegesik Polresta Cirebon AKP SUHERYANA, S,H, mengatakan Bhabinkamtibmas dalam pelaksanaan tugasnya di lapangan selalu menyambangi warganya dan selain itu juga ke para ulama tokoh masyarakat, tokoh pemuda serta warga dengan cara Door to Door dengan menyampaikan himbauan himbauan Kamtibmas dengan demikian akan tercipta Desa Yang aman kondusif.